
横浜市会議員

“ヨコハマ”新時代へ！

先に行われました横浜市長選挙にて山中竹春さん

は506,392票 得票率33.59%をも獲得し初当選

と18行政区中トップでした。この数字からも山中

市長への期待度がわかります。
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山中 竹春 市長 就任後初の定例会

はせがわ えつこ Profile

経歴
日本大学 経済学部 卒業
野村証券株式会社
プルデンシャル生命保険
株式会社 E-link 代表取締役
資格
宅地建物取引士、秘書検定
証券外務員2級、1級小型船舶免許

2児の母＆2匹のママ
息子（中学生・バスケ部）
娘（小学生・スイミング）
犬（柴犬）、猫（ノラ猫）
趣味
ゴルフ、ZUMBA、サルサ、
バレーボール部（高校時代）
特技： お弁当作り

（2021年９月10日 市会本会議）

9月10日、就任後初の市会本会議で所信表明を行

い、IR（カジノを含む統合型リゾート）誘致の撤回を

私達会派の「来年度

予算要望・提言書」を

・令和2年度決算の所感 ・横浜市国際戦略

・国際平和・SDGs推進事業

・海外事業所の状況及び今後の展開

・海外プロジェクト推進事業

・東京2020オリンピック・パラリンピックに

・Y-PORT事業 ・国際機関との連携

【国際局審査の内容】

されました。栄区の山中さんの得票率は37.71%

宣言し誘致事業を停止、10月1日付で「IR推進室」

をいたしました。

り、ご要望のあった中学校

また、市民の多くの方よ

全員給食も実現に向けて

を廃止いたしました。

取り組んでいくこととなり

今後も皆さまの声を市政

風通しの良い市政運営が

対策、道路整備、まちづくり、

する287項目、栄区は災害

・多文化共生

第３回定例会活動報告 決算第一特別委員会にて以下の質問をしました

【教育局審査の内容】

・中学校給食

・学校教育活動以外での学習支援

・英語教育の推進

・就学援助制度 ・北綱島支援学校

・小・中学校施設の建替え

・コロナ禍の学習の質への影響

・中高一貫教育

・学校における児童虐待の発見・対応

・横浜市の文化財指定

おけるホストタウン交流

に反映させ、オープンで コロナ対応等、12項目を要望いたしました。

行われることを期待でき

ます。

（2022年度）に向けての

山中市長に手交・意見交換

13の重点項目、各局に対

（2021年10月 街頭活動にて）

（2021年10月20日 山中市長に提出）


